

◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

バックする時は、
必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

スピードは出していないか

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

配送途中 「電柱」衝突、60歳男性重体

2018/6/12(火) 10:49

11日午後1時50分ごろ、福島県の県道で会社員の男性(60)の軽ワゴン車が電柱に衝突した。男性は頭を打ち、病院に搬送されたが、意識不明の重体。警察によると、現場は直線道路。男性は配送作業の途中だった。

札幌・中央区 交差点 右折車と直進車が衝突、横転

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/6/12(火) 12:23

12日午前9時前、札幌市中央区の国道36号で、右折した軽乗用車と直進していた軽乗用車が衝突しました。このはずみで直進の軽乗用車が横転し、乗っていた男性2人が病院に搬送されました。現場に駆け付けた2人の同僚によりまずと、肋骨の痛みなどを訴えていたということです。

午前3時 トラックにはねられ、歩行中の男性はねられ重体

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/6/12 12:31

12日午前3時半ごろ、石川県の国道で歩行者(33)が、トラック(52)にはねられ意識不明の重体となっている。

交差点 「赤信号でブレーキとアクセルを踏み間違えた」

横断歩道に車、7人はねる=3人重傷、52歳男逮捕

2018/6/12(火) 12:42

12日午前8時35分ごろ、東京都の交差点で、乗用車が歩行者に突っ込む事故があった。警察によると、横断歩道を渡っていた26~56歳の男女7人がはねられ、うち3人が骨盤骨折などの重傷を負ったが、いずれも命に別条はないという。同署は、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で、車を運転していた会社員の男性容疑者(52)を現行犯逮捕した。「赤信号でブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているという。

雨が降っており、路面はぬれていた

対向車線にはみ出し 正面衝突 乗車していた7人全員がけが

◇デイライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/6/12(火) 10:55

10日午前8時45分ごろ、福島県の国道で、会社員の男性(55)の軽乗用車と、自営業の男性(40)の乗用車が正面衝突した。2台に乗車していた7人全員がけがを負い、このうち55歳男性ら3人が腰や頭などを打ち重傷。現場は片側1車線の直線道路で55歳男性が対向車線にはみ出し、40歳男性との車に衝突したとみられる。事故当時、現場は雨が降っており、路面はぬれていたという。